
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 

GABINETE DO VEREADOR CABO FONSECA 
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CARIACICA – ES 
 
 

INDICAÇÃO____/2025 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas prerrogativas a que são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, nos termos do art. 106, § 1º, inciso 

9, da Resolução nº. 378/91 (Regimento Interno da Câmara de Cariacica), vem à 

presença de Vossa Excelência e demais Senhores Vereadores que depois de 

ouvido o plenário e aprovado, INDICAR a realização do que se segue: 

 

 

 

Gabinete do Vereador Cabo Fonseca solicita instalação de 

meio-fio na Rua Celso Pereira e construção de calçada 

próximo à marmoraria e à Igreja Maranata, no bairro Porto 

Novo. 

 

Justificativa 

 

A presente indicação tem por finalidade solicitar a instalação de meio-fio ao longo 

da Rua Celso Pereira, no bairro Porto Novo, bem como a construção de uma 

calçada no trecho situado nas proximidades da marmoraria e da Igreja Maranata, 

onde atualmente existe um grande terreno baldio. 
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  A ausência de meio-fio na referida via tem causado transtornos aos 

moradores, principalmente em períodos de chuva, quando a água escorre 

livremente pelas margens da rua, provocando erosões, acúmulo de lama e 

danificando o pavimento. A instalação do meio-fio contribuirá para a correta 

delimitação da via, além de facilitar futuros serviços de drenagem, paisagismo e 

manutenção urbana. 

  Quanto à calçada, a inexistência de passeio público no trecho citado obriga 

os pedestres a transitarem pela rua, dividindo espaço com veículos, o que 

compromete a segurança de todos, especialmente de idosos, crianças e 

pessoas com mobilidade reduzida. A criação de uma calçada no local garantirá 

melhores condições de mobilidade e acessibilidade, promovendo um ambiente 

urbano mais seguro e organizado. 

  Diante do exposto, solicitamos ao Poder Executivo que analise com atenção 

esta demanda, que reflete o anseio dos moradores da região por melhorias 

básicas e essenciais em sua infraestrutura urbana. 

 

Plenário Vicente Santório Fantini, 13 de Maio de 2025. 

 

 

FÁBIO BARBOSA DA FONSECA 
VEREADOR 

 
E-mail: ver.cabofonseca@camaracariacica.es.gov.br 
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